



## シンフォニア通信 第12号



東京都日野市東平山 3-1-19

社会福祉法人 大家族

特別養護老人ホームシンフォニア

### ～ごあいさつ～

関東では3月の気温が観測史上最も高かったといわれておりますが、桜も例年にない速さで開花し、利用者の皆様も当法人理事長の自宅の庭で咲いた桜の市木の枝を施設に飾ってもらい、午後のお茶の時間にはお花見を楽しみました。

皆様におきましても、麗春の候ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、シンフォニアもこの4月で2年目を迎えることとなりました。開設以来ご家族や関係者の皆様には施設運営にご理解とご協力を賜りありがとうございました。

おかげさまで利用者の皆様も生活にゆとりや落ち着きが生まれ、職員とともに施設での生活を楽しんでいただいているように思います。

また、4月からは新たな年度としての事業がスタートしました。

平成25年度の施設の運営方針といたしましては、市内初のユニットケア施設として、個々の入居者に対しプライベート空間である居室が確保されている特色を生かし、それぞれの生活習慣に沿ったケアを進めるとともに、法人名ともなっています多世代にわたる人々が「一つの大きな家族『大家族』」のようにふれあい、共存する場となるような施設運隣に努めていきたいと考えております。

また、具体的な取り組みといたしましても、入居者の入居前の生活を尊重し、入所後の生活が連続したものとなるように努めたり、子どもたちとの交流や地域社会との交流、コンサートやレクリエーション等をより取り入れた日常活動など、日々の生活に潤いや喜びを感じていただけるように職員一丸となって取り組んでいきたいと考えております。

新たな平成25年度の活動について、改めてご家族の皆様のご支援をお願い申し上げます。

社会福祉法人 大家族

施設長 樫村正男

～イベント紹介～

## ◆ひなまつり特集◆



↑ 皆様がそろったところでひな祭りは開始。職員によるピアノの伴奏に合わせてひな祭りを合唱、音楽療法の斉藤先生も春の歌を歌って下さいました。衣装もとても素敵でした。



↑ 介護職員による「マル・マル・モリ・モリ」の歌に合わせてマルモリダンスを披露。二人はこの日の為にこっそり練習していたそうです。可愛いダンスに会場も大変盛り上がりました！



↑ フルーツが添えられたケーキと甘酒を召し上がられました。



↑ シンフォニアに今年初めて飾られたひな人形です。

